

Diskusi Politik Pangan di Fema IPB

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 08 March 2013

Fakultas Ekologi Manusia (FEMA) Institut Pertanian Bogor (IPB) menyelenggarakan kuliah umum dan diskusi dengan tema "Politik Pangan dan Reposisi Bulog Pasca Revisi UU Pangan" dengan menghadirkan pembicara Ir. Soetarto Alimoeso, MM (Direktur Utama Perum Bulog). Acara ini diselenggarakan di Auditorium GMSK Kampus IPB Dramaga(6/3). Kegiatan ini dimoderatori oleh Dr. Drajat Martianto M.Si.

"Selamat datang di FEMA ini yang merupakan Fakultas IPB yang termuda di IPB. Acara ini merupakan rangkaian acara FEMA Talk yang kita lakukan setiap bulan. Saat ini kita akan membicarakan politik pangan dan reposisi Bulog pasca revisi UU Pangan. Hal ini penting karena hidup mati suatu bangsa ditentukan persoalan pangan dan Bulog adalah institusi yang langsung bersentuhan dengan pangan", papar Dekan FEMA, Dr. Arif Satria.

"Bulog adalah salah satu tumpuan bangsa sehingga harus mampu membantu petani juga konsumen. Konsep dasar ketahanan pangan, ada dua kata kunci di sini yaitu kedaulatan pangan dan kemandirian pangan. Merupakan hak negara dan bangsa yang secara mandiri dapat menentukan kebijakannya, yang menjamin hak atas pangan bagi rakyatnya, serta memberikan hak bagi masyarakatnya", ujar Ir. Soetarto Alimoeso, MM

"Penyelenggaraan pangan dilakukan untuk memenuhi kebutuhan dasar manusia yang memberikan manfaat secara adil, merata dan berkelanjutan berdasarkan kedaulatan pangan, kemandirian pangan dan ketahanan pangan. Tujuan penyelenggaraan pangan adalah untuk meningkatkan kemampuan memproduksi pangan secara mandiri, menyediakan pangan yang beraneka ragam dan memenuhi persyaratan keamanan, mutu, gizi bagi konsumsi masyarakat, menjadikan tingkat kecukupan pangan, terutama pangan pokok dengan harga yang wajar dan terjangkau sesuai kebutuhan masyarakat, dan mempermudah atau meningkatkan akses pangan bagi masyarakat, terutama masyarakat rawan pangan dan gizi," papar Soetarto.

Ditambahkannya, tiga pilar penting ketahanan pangan adalah ketersediaan pangan, aksesibilitas (keterjangkauan fisik dan ekonomi) pangan dan bagaimana stabilitas, pasokan dan harga. (RF)